## Andalucía Investiga amplía el plazo de inscripciones de entidades para la V Semana de la Ciencia 2005

(20/9/2005 10:49) | > Universidad



Andalucía Investiga ha ampliado hasta el 7 de octubre el plazo de inscripciones de actividades para la Semana de la Ciencia, que se celebrará entre el 7 y el 13 de noviembre bajo el lema ¿Te la vas a perder?. El objetivo de este evento, enmarcado en el Programa Ciencia y Sociedad de la Comisión Europea, es difundir la realidad científica andaluza en sus distintos escenarios –centros de investigación, hospitales, asociaciones profesionales, universidades, empresas, escuelas e instituciones académicas y científicas- y sus grados de aprovechamiento y aplicación.

Para la inscripción de las actividades, Andalucía Investiga ha habilitado un sistema de altas en la dirección http://spec2005.fecyt.es/andalucía. Coordinada por el Programa de Divulgación Científica de Andalucía ANDALUCIA INVESTIGA, de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa; y por el Parque de las Ciencias de Granada, la quinta edición de la Semana de la Ciencia contará con varias temáticas clave, tales como Innovación y Desarrollo Tecnológico, Energía y Medio Ambiente; Salud y Calidad de vida y Física, coincidiendo con el año Internanacional de la Física.

Para cumplir con estos objetivos descritos, el Programa de Divulgación Científica de Andalucía invita a instituciones educativas o culturales, públicas o privadas, interesadas en el tema así como a todas las organizaciones, empresas o colectivos, relacionadas con la investigación y el desarrollo tecnológico, a participar en la realización de la agenda de actividades, tales como conferencias, seminarios, jornadas, mesas redondas, coloquios, concursos o premios, visitas guiadas a centros científicos y tecnológicos, laboratorios, departamentos de I+D, institutos, bibliotecas, museos o itinerarios o muestras didácticas de la actividad científica y tecnológica.

Andalucía Investiga se compromete a coordinar y asesorar a los centros participantes, promocionar y difundir el evento entre la ciudadanía, editar una guía con todas las actividades organizadas, en la que se incluirá el logotipo del organismo participante, difundir un folleto informativo general con motivo de la Semana de la Ciencia y la producción de posters.

En la cuarta edición, se registraron 46 organizaciones, que planificaron 174 actividades, lo que supuso un incremento del 100 por cien respecto a las cifras de 2003. Atendiendo al reparto territorial, Cádiz fue la provincia que más entidades aportó, con 12, seguida de Sevilla, 10; Málaga, 9; y Granada, con 8.